

# Landrethun-lès-Ardres, Rodelinghem et Balinghem : pas de cours avant juin



L'école des Lilas de Landrethun-lès-Ardres ne rouvrira pas avant juin, selon le maire.

**ARDRÉSIS.** « Après un conseil d'école avec les parents d'élèves et un sondage auprès des familles, où 80 % de celles-ci ne souhaitent pas la réouverture de l'école, nous avons choisi de ne pas rouvrir notre structure scolaire avant juin. Au moins ! », affirme Gabriel Berly, le maire de Landrethun-lès-Ardres. Même discours du côté des maires de Rodelinghem et de Balinghem. « L'ensemble des mesures sanitaires devant protéger les élèves, les personnels enseignants et accompagnants n'était pas suffisant et garanti tant au niveau de l'accueil, du transport que de la restauration », complète Jean-Claude Vandenbergue, le maire de Balinghem. La réouverture des écoles sera donc réétudiée à la fin du mois du mai suivant l'évolution de la crise sanitaire liée à la propagation du Covid-19. ■

M. D.-L. (CLP)